



Leben mit Legasthenie und Dyskalkulie:

"Als würde ich ein Wort gegen die Stirn schlagen - es geht nicht rein"

Jede Münze sieht gleich aus und Mengenverhältnisse sind schwer zu verstehen. Nachzuvollziehen, dass sechs Euro dreimal so viel sind wie zwei Euro, fällt den meisten von uns leicht. Menschen mit Dyskalkulie haben damit große Schwierigkeiten. Das Gleiche gilt auch für Wörter und Buchstaben: Legasthenikern und Legasthenikerinnen kann das Lesen und Schreiben große Mühe bereiten. Was die meisten von uns durch Üben und Wiederholen irgendwann erlernen, ist für sie jedes Mal aufs Neue anstrengend.

Der Behindertenrat der Stadt Fürth und der Landesverband Legasthenie und Dyskalkulie Bayern e.V. laden Sie am 30. September 2022 zu einer Informations- und Diskussionsveranstaltung zum Thema Legasthenie und Dyskalkulie in die Hans-Sachs-Schule in Fürth Stadeln, Hans-Sachs-Straße 30.

Sie treffen hier Pädagogen, Therapeuten, Mitarbeiter des Jugendamts und Betroffene, die über Diagnostik, Therapie und das Leben mit dieser Einschränkung informieren.

Einlass ab 16:30 Uhr, Beginn 17:30 Uhr, Ende voraussichtlich 20:00 Uhr.